
運動をする時にはス
ペースが小さいかな
と思った。

体を動かす活動を行う
には不十分。公園や、
公共の体育館などの
活用もしていく。

スタッフ全員が障害
の事を勉強している
ので安心して預けら
れる。

今後はリハビリ職を配
置予定。人員配置は
職員1人当たり、利用
児2名以下を維持して
いる。

トイレが車椅子でも
入れるように広く手す
りもついている。

イベント時に利用して
いない兄弟も活動に
参加させてもらえた。

様々な人と交流できる
機会を提供できるよう
にしていく事が今後の
課題。

保護者会などは行わ
れていないが、契約
時に保護者の繋がり
が必要かのアンケー
トはあった。不要と回
答したので支援さえ
ているかは不明。
仕事をしている方が
多いので保護者会は
作らなくていいと思
う。

契約時に保護者同士
の繋がりの希望をとっ
ている。今後も続けて
いき必要な方とマッチ
ングできるように支援
していく。
保護者会の常設は考
えていない。

苦情がなかったた
め、対応の迅速さ等
は不明。

苦情なく経過できた。
苦情があった際は速
やかに対応していく。

保護者等からの放課後等デイサービス事業所評価の集計結果（公



警察スクールサポー
ターにTELをして防犯
訓練をしても良いか
も。
玄関のチャイムをモ
ニター付きに変更し
た方が安心かなと
思った。
防寒グッズで防御盾
も用意するといいか
なと思った。

意見をいただいてか
ら、モニター付きのイン
ターホンを取り付け
た。

災害が起きた時に保
護者の連絡やチャー
トを作り、みんなが慌
てない行動が必要か
なと思った。

災害時のフローチャー
トは作成済。
業務用携帯電話に保
護者や各関係機関の
連絡先も登録されてい
る。

看護師がいるため
安心して預けられ
る。

各々役割を考え専門
性を高めていきます。
今後ともよろしくお願い
致します。


